

MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN BAYI BARU LAHIR PATOLOGI PADA BAYI NY "S" DENGAN BCB/KMK DI PUSKESMAS KASSI-KASSI MAKASSAR TANGGAL 29 JULI 2019

Nurul Annisa¹ Endri Nisa² Andi Hasnah³ Nurlina⁴

INTISARI

Bayi BCB/KMK merupakan keadaan dimana berat bayi baru lahir rendah daripada yang seharusnya untuk masa gestasi yang disebabkan terjadinya gangguan pertukaran zat antara ibu dan janinnya. Komplikasi yang biasa terjadi hipotermi, gangguan pemenuhan nutrisi, dan asfiksia.

Metode studi kasus menggunakan 7 langkah Varney dengan tujuan memberikan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir patologi. Subjek studi kasus bayi Ny "S" dengan BCB/KMK di Puskesmas Kassi-Kassi Makassar.

Studi kasus ini menunjukkan bahwa: pada langkah I didapatkan data HPHT tanggal 29/10/2018, saat hamil ibu malas makan, bayi lahir tanggal 29/07/2019, persalinan normal, bayi sudah menyusui, bayi menangis kuat, TP tanggal 5/08/2019, gestasi 39 minggu, BBL 2400 gram, PB 47 cm, APGAR/skor 8/10, TTV dalam batas normal, kulit kemerahan, keriput, kering, dan tanpa lanugo, Ballard skor 39 menunjukkan umur kehamilan 39 minggu, pada langkah II ditetapkan diagnosa BCB/KMK, pada langkah III masalah potensialantisipasi terjadinya hipotermi dan hipoglikemia, pada langkah IV tidak dilakukan tindakan segera, konsultasi, kolaborasi dan rujukan, pada langkah V rencana asuhan yaitu pemeriksaan tanda-tanda BBL dengan BCB/KMK, lakukan pemeriksaan tanda-tanda komplikasi pada bayi BCB/KMK, observasi TTV bayi setiap 30 menit, jaga kehangatan tubuh bayi, dan anjurkan ibu untuk tetap menyusui bayinya, pada langkah VI dilaksanakan asuhan melakukan pemeriksaan tanda-tanda BBL, melakukan pemeriksaan tanda-tanda komplikasi pada bayi dengan BCB/KMK, mengobservasi TTV, menjaga kehangatan tubuh bayi, dan menganjurkan ibu untuk tetap menyusui bayinya, pada langkah VII evaluasi yaitu keadaan umum bayi baik, tidak terjadi komplikasi, TTV dalam batas normal, dan APGAR/skor 8/10, pendokumentasian hasil asuhan kebidanan menggunakan SOAP.

Diharapkan dapat meningkatkan proses penerapan manajemen asuhan kebidanan khususnya pada BBL dengan BCB/KMK.

Kata kunci : Bayi Baru Lahir, BCB/KMK
Kepustakaan : 26 literatur (2008-2019)
Jumlah halaman : xxi, 135 halaman, 2 tabel, 14 gambar, 1 grafik, 3 bagan